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Presenti 

AURORA 

SIMONE  

LORENZO 

VIOLA  

ANDREA 

DAVIDE 

ELARIA  

IRENE  

EDOARDO 

MATTIA  

TAHARIM  

ISABEL 

ANTEA  

GABRIELE  

DAVIDE 

MOHAMED  

CATERINA 

ELDO 

NINA 

STELLA 

ZENO 

MATTIA 

EDUARD 

ALESSANDRO 

EMANUELE 

YOUSSEF 

GABRIELE  

NAJOYA 

CAMILLA 

CARINA  

ISLAM 

 

 

 

 



 
 

 

Saluti iniziali 

 

Dopo la prima accoglienza dei consiglieri, vi è stato un momento di riassunto generale 
per quanto riguarda il lavoro introdotto durante l’insediamento. Con i consiglieri si è 
rivisto cosa hanno risposto alla domanda “Perché mi sono candidato”, commentando i 
diversi approcci e le diverse motivazioni che hanno spinto i ragazzi, i quali hanno 
condiviso volentieri questi aspetti. Per molti è risultato chiaro poi che il CMRR è a tutti 
gli effetti un organo del municipio, che collabora attivamente con gli adulti 
dell’amministrazione.  

Successivamente sono stati analizzati nel dettaglio gli oggetti, al fine di dissipare i 
dubbi e rispondere alle domande emerse. Molte perplessità riguardavano l’oggetto di 
lavoro dedicato ai bandi del terzo settore, si è così spiegato la terminologia e le 
mansioni effettive relative a questo. Inoltre alcuni dei consiglieri volevano sapere il 
grado di azione possibile e le tematiche principali.  

 

Una volta chiarito tutti gli aspetti i consiglieri hanno votato gli oggetti di lavoro, 
selezionandone due Organizzazione di eventi e Bando del terzo settore.  

Per permettere di lavorare più agevolmente i ragazzi si sono suddivisi in commissioni 
più piccole, che affronteranno gli oggetti di lavoro con differenti approcci e tematiche. 
In particolare:  

- Organizzazione di eventi sportivi 
- Organizzazione di eventi dedicati al verde e ambiente 
- Organizzazione di eventi culturali e musicali 
- Collaborazione per i bandi del terzo settore 
- Comunicazione e sponsorizzazione degli eventi 

Le commissioni hanno iniziato a lavorare e a creare proposte che verranno poi 
condivise e spiegate nella prima seduta di gennaio.  

 

Prima di concludere la seduta, è stata ricordata la possibilità di candidarsi per 
partecipare ad AScoltaMiJunior e l’utilizzo del padlet.  

 

La seduta si è conclusa alle ora 11.30.   


